

CONOCE EN QUÉ CONSISTE EL MODELO DE BACHILLERATO INTERNACIONAL

En Perú, 72 colegios ofrecen el Bachillerato Internacional (IB), lo que refleja el creciente interés por este modelo educativo de prestigio mundial. A nivel global, entre 2018 y 2022, el número de programas del IB aumentó un 34%, impulsando la innovación educativa en diversos países. Este crecimiento ha sido especialmente notable en la región Asia-Pacífico, donde más de 600 colegios en 29 países imparten programas del IB.

Como parte de esta red, el Colegio Andino se sitúa entre las instituciones de mayor prestigio en el país y a nivel internacional. Este 2024, el Colegio Andino cumple 25 años de travectoria, consolidándose como una institución referente en la región Cusco. Fundado en el año 2000 bajo el nombre de Chaska Wasi, el colegio ha evolucionado hasta convertirse en el prestigioso Andino Cusco International School.

Este colegio ha continuado expandiéndose y el año 2023 incrementó el número de aulas en un 37%, pasó de tener sección única a doble sección. Actualmente, proyecta un crecimiento anual del 5% al 7% en la cantidad de estudiantes.

"Estos 25 años re-

Colegio Andino de Cusco cumple 25 años



presentan un camino de constante crecimiento y evolución. La reciente ampliación, impulsada por una significativa inversión en infraestructura, nos permite seguir ofreciendo un entorno educativo de calidad. Además, hemos apostado por una educación bilingüe que no solo forma a nuestros estudiantes académicamente, sino que también los prepara para enfrentar con éxito los retos de un mundo cada vez más globalizado", indicó Verónica Ugarte, Promotora y Fundadora de Andino Cusco International School.

BACHILLERATO INTERNACIONAL

Uno de los mayores logros ha sido la implementación del Bachillerato



Internacional (IB), con dos programas que ofrecen a sus estudiantes una formación integral. Debido a este enfoque, los egresados han logrado ingresar a diversas universidades nacionales e internacionales. Perú cuenta con un Colegio del Mundo del IB desde 1987, lo que demuestra el compromiso del país con una educación de calidad global.

El Colegio Andino es el único en Cusco que ofrece dos programas del Bachillerato Internacional (IB): el Programa de la Escuela Primaria (PEP) y el Programa del Diploma, diseñado para los alumnos del último año de secundaria. El PEP promueve la indagación y el aprendizaje activo, mientras que el Programa del Diploma IB, con una duración de dos años, prepara a los estudiantes para enfrentar los retos académicos y profesionales en un entorno globalizado.

Convertirse en un Colegio del Mundo del IB implica ser parte de una comunidad global que incluye más de 5,800 colegios en 160 países. Al mes de junio de 2024, se ofrecen más de 8,000 programas del IB a más de 1.95 millones de alumnos en todo el mundo. Los estudiantes que obtienen el Diploma IB tienen acceso directo a diversas universidades nacionales e internacionales, y muchas de ellas ofrecen la posibilidad de convalidar cursos o acceder a becas. En países como Italia, Francia y España, el Diploma IB es reconocido como equivalente a haber terminado la educación secundaria en dichos países.



Inicio > Cusco > Colegio Andino de Cusco: 25 años líderes globales con educación de excelencia

Colegio Andino de Cusco: 25 años líderes globales con educación de excelencia

cusco

30/09/2024

POR: **CUSCOPOST EDITOR** • 710



Colegio Andino de Cusco: 25 años líderes globales con educación de excelencia

Luego de 25 años de trayectoria el Colegio Andino es la única institución educativa particular en Cusco que ofrece los programas del Bachillerato Internacional: el Programa de la Escuela Primaria y el Programa del Diploma IB, garantizando educación de excelencia y oportunidades globales.

- Publicidad -

Lanzamiento del programa Hay Festival Arequipa 2024

El Andino Cusco International School celebra su 25 aniversario reafirmando su liderazgo en la educación internacional en Cusco, destacándose como el único colegio particular de la región que ofrece dos programas del Bachillerato Internacional (IB): el Programa de la Escuela Primaria (PEP) y el Programa del Diploma IB. Con un enfoque integral que fomenta el pensamiento crítico, la investigación y la responsabilidad social, Andino ha consolidado un modelo educativo innovador y transformador.

Desde sus inicios como Chaska Wasi y Ausangate, el Colegio Andino ha evolucionado significativamente, convirtiéndose en un referente de calidad educativa. La implementación del Bachillerato Internacional y su enfoque centrado en ser un colegio bilingüe, ha permitido a sus egresados acceder a universidades de prestigio a nivel mundial, gracias a un sólido sistema de alianzas internacionales y a una infraestructura en constante mejora.

Recomendados:

- Beneficios laborales en el Perú: derechos que todo trabajador formal recibe
- Productos originales para hogar: clave para la seguridad familiar
- Ranking SCImago 2025: UPN destaca en investigación e innovación

- Publicidad -

El enfoque bilingüe de Andino School, impulsa que los alumnos, desde inicial hasta terminar la primaria, reciban la mitad de las materias en español y la mitad de materias en inglés, lo cual se refuerza durante la secundaria permitiendo que los estudiantes salgan con competencias muy bien desarrolladas en hablar, leer y escribir en inglés. Cabe destacar que el colegio es también un centro preparador de Cambridge, lo que asegura que se cumple con altos estándares internacionales en la enseñanza de idiomas.

El Programa de la Escuela Primaria fomenta el aprendizaje basado en la indagación, empoderando a los niños para que sean curiosos y autónomos, por otro lado, el Programa del Diploma IB, dirigido a los últimos años de secundaria, desafía a los estudiantes a desarrollar habilidades críticas y de investigación, preparándolos para enfrentar los retos del mundo universitario y profesional.

Colegio Andino de Cusco: 25 años líderes en educación de excelencia

Los egresados del Colegio Andino han demostrado su excelencia en diversas universidades, tanto nacionales como internacionales, llevando consigo habilidades que incluyen pensamiento crítico, creatividad y comunicación efectiva. Estos logros reflejan el impacto positivo del Bachillerato Internacional en su formación académica y personal.

Además, el colegio promueve la identidad local y una perspectiva global. A través de la enseñanza del español y un curso de cosmovisión andina, los estudiantes aprenden a valorar su herencia cultural mientras desarrollan competencias lingüísticas en inglés. Las actividades artísticas y deportivas, integradas en el horario escolar, fomentan el trabajo en equipo y la creatividad.

Con un firme compromiso hacia la excelencia educativa, el Colegio Andino continúa forjando un futuro brillante, capacitando a sus estudiantes para que sean ciudadanos globales responsables y críticos. Para más información sobre el modelo educativo y actividades, la comunidad en general puede visitar las redes sociales de Andino School que presenta constantemente información actualizada y de interés para seguir impulsando una educación de calidad.

NOTAS DE PRENSA

HOY

X

Colegio Andino de Cusco cumple 25 años: Conoce en qué consiste el modelo de Bachillerato **Internacional**

El colegio cusqueño reafirma su compromiso con el pensamiento crítico, el aprendizaje basado en la investigación, la responsabilidad social y la identidad local, ofreciendo un curso de cosmovisión andina.



Fuente: Difusión











En Perú, **72 colegios ofrecen el Bachillerato Internacional (IB)**, lo que refleja el **creciente interés** por este modelo educativo de **prestigio mundial**. A nivel global, entre 2018 y 2022, el número de programas del IB aumentó un 34%, impulsando la innovación educativa en diversos países. Este crecimiento ha sido especialmente notable en la región Asia-Pacífico, donde más de 600 colegios en 29 países imparten programas del IB.

Como parte de esta red, el **Colegio Andino** se sitúa entre las **instituciones de mayor prestigio** en el país y a nivel internacional. Este **2024**, el Colegio Andino cumple **25 años de trayectoria**, consolidándose como una institución referente en la región **Cusco**. Fundado en el año 2000 bajo el nombre de **Chaska Wasi**, el colegio ha evolucionado hasta convertirse en el prestigioso **Andino Cusco International School**.

Este colegio ha continuado expandiéndose y en el año **2023** incrementó el número de aulas en un **37%**, pasando de tener sección única a doble sección. Actualmente, proyecta un crecimiento anual del **5% al 7%** en la cantidad de estudiantes.

"Estos **25 años** representan un camino de constante crecimiento y evolución. La reciente ampliación, impulsada por una significativa **inversión en infraestructura**, nos permite seguir ofreciendo un entorno educativo de calidad. Además, hemos apostado por una **educación bilingüe** que no solo forma a nuestros estudiantes académicamente, sino que también los prepara para enfrentar con éxito los retos de un **mundo globalizado**", indicó **Verónica Ugarte**, Promotora y Fundadora de **Andino Cusco International School**.

Bachillerato Internacional

Uno de los mayores logros ha sido la implementación del **Bachillerato Internacional (IB)**, con dos programas que ofrecen a sus estudiantes una **formación integral**. Debido a este enfoque, los egresados han logrado ingresar a diversas **universidades nacionales e internacionales**. Perú cuenta con un **Colegio del Mundo del IB** desde **1987**, lo que demuestra el **compromiso del país** con una **educación de calidad global**.

El Colegio Andino es el único en Cusco que ofrece dos programas del Bachillerato Internacional (IB): el Programa de la Escuela Primaria (PEP) y el Programa del Diploma, diseñado para los alumnos del último año de secundaria. El PEP promueve la indagación y el aprendizaje activo, mientras que el Programa del Diploma IB, con una duración de dos años, prepara a los estudiantes para enfrentar los retos académicos y profesionales en un entorno globalizado.

Convertirse en un Colegio del Mundo del IB implica ser parte de una comunidad global que incluye más de 5,800 colegios en 160 países. Al mes de junio de 2024, se ofrecen más de 8,000 programas del IB a más de 1.95 millones de alumnos en todo el mundo. Los estudiantes que obtienen el Diploma IB tienen acceso directo a diversas universidades nacionales e internacionales, y muchas de ellas ofrecen la posibilidad de convalidar cursos o acceder a becas. En países como Italia, Francia y España, el Diploma IB es reconocido como equivalente a haber terminado la educación secundaria.

Cosmovisión Andina

Durante estos años, el **Colegio Andino** ha consolidado alianzas internacionales y expandido su infraestructura, garantizando una **educación de calidad** que equilibra la **identidad local** con una **perspectiva global**. Como parte de este enfoque, se imparte el curso de **Cosmovisión Andina**, el cual promueve el entendimiento profundo de la **cultura y tradiciones andinas**, fortaleciendo la **conexión cultural** de los estudiantes con sus raíces.

Piensa global, impacta local

Desde **2016**, el **Colegio Andino** apuesta por la **integración tecnológica** en el aprendizaje. Los estudiantes usan sus laptops a diario, entendiendo que el uso de la tecnología va más allá de tipear en lugar de escribir. La tecnología es vista como una herramienta para acceder a **información**, valorarla, colaborar en la creación de contenido y desarrollar el **autoaprendizaje** como un modelo de vida.

El **Colegio Andino** no solo destaca por su enfoque educativo, sino también por su **impacto en la comunidad local**. Actualmente, genera más de **80 empleos directos** en áreas educativas y administrativas, además de múltiples empleos indirectos. También mantiene un convenio de **becas con la Municipalidad de Cachimayo** para ofrecer educación a familias del distrito a precios diferenciados.

Ventajas de alumnos de colegios con IB

Los alumnos de los colegios que ofrecen el **Bachillerato Internacional (IB)** desarrollan habilidades clave para enfrentar los desafíos del siglo XXI. Se motiva a los estudiantes a adoptar un enfoque **crítico y reflexivo** frente a los problemas complejos, impulsándolos a liderar su propio proceso de aprendizaje. Estos programas abren las puertas a **universidades reconocidas** a nivel mundial y brindan la oportunidad de acceder a **becas** y **convalidación de cursos**.

Con la vista puesta en el futuro, el **Colegio Andino** seguirá apostando por la **excelencia** y **programas innovadores**, manteniendo su posición como **líder en la educación de talla internacional**.

La información presentada en este espacio fue proporcionada por terceros y no necesariamente reflejan el punto de vista de La República.

Asegurar la calidad y ampliar la cobertura educativa para alcanzar a más estudiantes, que con juicio crítico y autoconfianza logren cumplir sus objetivos

Dos mujeres se juntan por un reto en la educación en Cusco

Verónica Ugarte es una mujer líder en el campo de la educación y dirige desde hace 20 años el colegio Andino School, un sueño que empezó en un pequeño nido conformado por cuatro estudiantes. Sin imaginarlo, esta iniciativa se convirtió luego en una de las propuestas educativas de mayor calidad en nuestra ciudad, siendo el único colegio privado en Cusco miembro de la comunidad de colegios acreditados con el Bachillerato Internacional a nivel mundial.

Consciente de que la mejora continua requiere tomar decisiones estratégicas, que implican asumir y empoderar a su equipo en nuevos roles, este año propone el desafío de asumir la dirección general del colegio a otra apasionada educadora y excelente profesional: Emperatriz Yépez.

Así, estas dos mujeres se juntan en un reto por la educación en Cusco: Asegurar la calidad y ampliar la cobertura educativa para alcanzar a más estudiantes, que con juicio crítico y autoconfianza logren cumplir sus objetivos.

Ambas, Verónica Ugarte, desde la Gerencia y Promotoría, y Emperatriz Yépez, desde la Dirección General, están dispuestas



a mejorar sustancialmente todas las aristas del modelo, para que cada vez más, los estudiantes puedan responder mejor al proceso de globalización que demanda rápidos cambios, mayor competitividad y acción social.

Una decisión compleja pero con mucha confianza en la elección de la aliada idónea para este reto

Para Verónica Ugarte, quien ha sido la fundadora y directora de Andino School por 20 años, tomar la decisión de pasar de la dirección del colegio a la Gerencia y Promotoría tomó bastante tiempo; sin embargo, una vez tomada la decisión, se tuvo la plena confianza en la elección de Emperatriz Yépez como directora.

Y es que Emperatriz Yépez tiene el perfil idóneo para el cargo: Combina conocimiento, amor por la comunidad educativa de Andino School, compromiso con la calidad de la educación que se debe brindar a los estudiantes y flexibilidad para asumir nuevos retos y tomar las mejores decisiones respetando todos los puntos de vida y logrando consensos.

Emperatriz, quien se incorporó al colegio hace ya catorce años, ha asumido diversos cargos en toda su trayectoria en Andino, pues se ha desempeñado en la Coordinación de Primaria y del Programa de la Escuela Primaria del Bachillerato Internacional y la Subdirección. Para este año, planea continuar con los esfuerzos realizados para generar un crecimiento conjunto para todos quienes forman parte de Andino School.

Además, Verónica y Emperatriz reafirman su compromiso de seguir contribuyendo a la excelencia educativa desde sus nuevas funciones, siempre guiadas por uno de los atributos del IB en el que más trabajan y están convencidas: La integridad.

Cabe resaltar, que esta decisión enfocada en el trabajo conjunto permitirá desde una gestión estratégica, diseñar un crecimiento que mantenga los estándares de calidad que ofrece Andino School.